
令和２年第４回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目 １２月１６日（水曜日）        １０番 森 田  千鶴子 議員   

１６番 森 本  節 子 議員   

１３番 山 岡    勉 議員   

７番 池 沢  紀 子 議員   

３番 井 上  敏 雄 議員   

 

 

 

第２日目 １２月１７日（木曜日）        １７番 筒 井  一 水 議員   

 ９番 森    幹 夫 議員   

４番 井 上  正 臣 議員   

１２番 山 﨑  き よ 議員   

１１番 大 原  り え 議員   

１４番 筒 井  公 二 議員   

 

 

 

  第３日目 １２月１８日（金曜日）        １番 伊 東  尚 毅 議員   

１５番 浜 田  孝 男 議員   

 ８番 市 川  賢 仁 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番 質問議員氏名 森 田  千鶴子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．介護保険について 
執 行 部 

質問要点   ア  介護医療院について 

通告主題 ２．合併の検証 

執 行 部 質問要点   ア  合併の公約 

  イ  出生祝金と区長手当 

通告主題 ３．基金について 

執 行 部 質問要点   ア  基金残高の推移 

  イ  基金の活用を 

通告主題 ４．仁淀病院について 

事 務 長 

質問要点   ア  公立病院としての役割 

  イ  仁淀病院の赤字について、いつから赤字になったのか 

  ウ  病院事業債について 

  エ  地域災害拠点病院の役目 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １６番 質問議員氏名 森 本  節 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町行政について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  光ファイバーの進捗状況は 

  イ  子育て支援について（病後児保育） 

  ウ  中心市街地活性化について 

通告主題 ２．おくやみ窓口について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  葬祭費給付金制度と火葬場について 

通告主題 ３．防災・減災について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  車中避難は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １３番 質問議員氏名 山 岡    勉 

  

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．池田町政の方位 

執 行 部 質問要点   ア  菅政権と池田町政 

  イ  総合政策課新設の行政効果は 

通告主題 ２．新型コロナウイルス対策で緊急提言   

執 行 部 

質問要点  ア  「かつてない危機」には「かつてない対策」こそ 

 イ  財政調整的基金は「かつてない危機」に備えたもの 

 ウ  国保税軽減で命と暮らしを守れ  

 エ  介護保険料軽減今こそ  

 オ  住民ニーズ調査実施を  

 カ  住宅プチリフォーム助成制度（時限事業）  

通告主題 ３．コロナ後も見据えてかくあれ 

執 行 部 
質問要点   ア  仁淀川ハーフマラソン 

  イ  ライダーズハウス（地元産品消費の一策） 

  ウ  移住政策への相乗効果 

通告主題 ４．町公共下水道事業 

執 行 部 

質問要点   ア  現時点の全体計画は 

  イ  今後の事業計画は（認可区域） 

  ウ  伊野浄水苑の処理能力 

  エ  計画区域外への合併浄化水槽啓発 

通告主題 ５．町行政の本気度（現場主義） 

執 行 部 
質問要点   ア  自然災害時の懸案先手の解消を 

    （行政主導の避難路攻めのチェックを） 

  イ  損害賠償事案への解決力 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 池 沢  紀 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．池田町政２期目について 

町  長 

質問要点   ア  町民の期待にどうこたえるか 

  イ  公約について 

  ウ  来年度予算編成に向けて 

  エ  今後の行財政運営について 

 オ  住民サービスの維持について  

 カ  民で行えるものは民で行うことについて  

通告主題 ２．吾北分校存続に向けて、地域、学校、県との連携強化を 

町  長 

及 び 

教 育 長 

質問要点   ア  地元地域の熱意を含む現状と学校運営について 

  イ  存続に向けての町の支援策、熱意は地元地域と 

   とともにあり、県や分校に伝わっているか  

通告主題 ３．危機管理について 

担当課長 

質問要点   ア  危機管理室設置後の取り組み状況と課題を問う 

  イ  他部署との連携強化について 

  ウ  避難所運営マニュアル作成の取り組み状況と課題 

   を問う。地域、PTAとの連携も含めて問う 

通告主題 ４．治水対策 
副 町 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  大内地区 

  イ  枝川地区の内水対策、北浦地区について 

通告主題 ５．レッドゾーンについて 
担当課長 

質問要点   ア  町民に及ぼす影響について 

通告主題 ６．指定管理料のあり方について 
町  長 

及 び 

副 町 長 

質問要点   ア  町としての統一的な見解は 

  イ  運用指針について 

通告主題 ７．ひきこもり支援・不登校支援について 

教 育 長 
質問要点   ア  町内の現状と課題を問う 

  イ  のぞみ教室、ソーシャルワーカー、はぁとステー 

ションいのの連携について  
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一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

  

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．池田町政の2期目への取り組みについて 

執 行 部 

質問要点   ア  女性活躍社会への対応は 

  イ  地域の声をどう聴きどう生かすか（財政も勘案） 

  ウ  病後児保育の実施は可能か 

  エ  政策研究共同研修チームへの派遣を 

通告主題 ２．特定地域づくり事業協同組合について 

執 行 部 
質問要点   ア  制度導入への方向性は 

  イ  地域づくり人材の確保は 

  ウ  制度導入へのメリット・デメリットは 

通告主題 ３．教育問題について 

執 行 部 
質問要点   ア  教職員の問題行動阻止へ厳密な前歴調査を 

  イ  重大いじめ行為と虐待の早期発見と適切な対応は 

  ウ  教科書のデジタル化への対応は   

通告主題 ４．高齢者の生活支援について 
執 行 部 

質問要点   ア  困窮者対策は（買物支援、安否確認、通院支援） 

通告主題 ５．第３波コロナ禍への対応について 

執 行 部 質問要点   ア  町内事業者の経営状況の把握と対応は 

  イ  感染拡大防止への対応は 

通告主題 ６．少子化、人口減少問題について 

執 行 部 質問要点   ア  更なる少子化対策は 

  イ  移住促進対策と集落維持は   

通告主題 ７．公共工事問題について 

執 行 部 質問要点   ア  いの町入札心得の改定を 

  イ  適正工期、予定価格・最低制限価格の設定は 

通告主題 ８．公共交通問題について 

執 行 部 
質問要点   ア  中山間地域における公共交通の在り方は 

  イ  路線維持は町主体で行うべきでないか 

  ウ  先進事例を積極的に研究し真剣な対応を 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ９．浸水地域対策について 

執 行 部 質問要点   ア  流域浸水地域の被害軽減対策は 

  イ  鎌田井筋溢水対策は 

通告主題 １０．農業・林業の振興対策について 

執 行 部 

質問要点   ア  農業・林業後継者の減少対策を 

  イ  農業・林業の生産性向上へ先端技術の活用を目指した 

   指導及び補助金対策は如何に 

  ウ  農業生産への企業進出と農家との連携や雇用関係の構築を 

通告主題 １１．子宮頸がんについて 

執 行 部 質問要点   ア  予防ワクチン接種と早期発見対策は 

  イ  現在、町の接種率の把握と勧奨再開は 

通告主題 １２．観光振興について 

執 行 部 質問要点   ア  観光協会の積極的な取り組みは 

  イ  専門的な知識を有する人物を今こそ雇用すべきだ 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １７番 質問議員氏名 筒 井  一 水 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナへの対応 

町  長 
質問要点   ア  町民に対して 

  イ  町内の病院との連携 

  ウ  議会との連携 

通告主題 ２．観光行政について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  「グリーン・パークほどの」の開発を 

  イ 自然の中で遊べるアスレチック場の設置は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ９番 質問議員氏名 森    幹 夫 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．これまでの一般質問を検証   

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点  ア  水くみ場を利用し、いの町を売り込め  

 イ  災害時の水資源活用  

  ・井戸ポンプへの取り組み  

  ・仮設トイレと生活用水の確保  

 ウ  農作物の生産・加工・販路の推進  

 エ  広域での火葬場計画  

 オ  ミニデイサービスと職員交流  
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 井 上  正 臣 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．生活道の安全対策・環境整備について 

担当課長 
質問要点   ア  北山電停地域の町道塩崎線の完成は 

  イ  鎌田地域の浸水対策について 

  ウ  川内小学校隣接の用水路への安全対策を 

通告主題 ２．仁淀川加田築堤事業について 
担当課長 

質問要点   ア  事業完了後の利活用の検討を 

通告主題 ３．健康促進への提案について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  ウオーキングロードの設定はできないか 

  イ  新北山配水池周辺を公園に 

  ウ  加茂山の活用について 
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 一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 山 﨑  き よ 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス感染症対策 

担当課長 
質問要点   ア  積極的なPCR検査 

  イ  事業者への支援 

  ウ  町出身学生への支援 

通告主題 ２．国民健康保険制度 

担当課長 質問要点   ア  県内国保の保険料水準統一（案）について 

  イ  令和３年度の国保運営について 

通告主題 ３．公立・公的病院の再編・統合 
担当課長 

質問要点   ア  新型コロナウイルス感染症の拡大を経て 

通告主題 ４．学校教育のICT化 

教 育 長 質問要点   ア  めざす教育とスケジュール 

  イ  ICT化による不安点について 

通告主題 ５．紙の博物館入館料 

担当課長 質問要点   ア  町内サークルの使用 

  イ  内容による設定 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １１番 質問議員氏名 大 原  り え 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．あいの里の指定管理者制度の現状と今後について 

執 行 部 
質問要点   ア  にこにこ館に水辺の駅とつけた経緯は 

  イ  指定管理者としての意義と現状に対する見解 

  ウ  指定管理者の納税問題 

通告主題 ２．観光業について 

執 行 部 質問要点   ア  食事の提供先の不足 

  イ  仁淀川河川の多量の石の持ち帰りとごみ問題 

通告主題 ３．子育てに関することについて 

執 行 部 質問要点   ア  公園の維持管理の在り方 

  イ  保育園の食事、おやつについて 

通告主題 ４．携帯電話電波の普及とエリアマップについて 

執 行 部 
質問要点   ア  災害時の連絡手段は 

  イ  移住定住推進に向けて 

  ウ  観光業と新たな交通手段の確保にむけて 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １４番 質問議員氏名 筒 井  公 二 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．超高速ブロードバンドの整備について 町  長 

及 び 

副 町 長 質問要点   ア  町も活用すべきだが、計画推進方策は 

通告主題 ２．環境対策について 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  町有林を広葉樹林に 

  イ  合併浄化槽の設置向上推進を 

通告主題 ３．支流・渓流の治水対策について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  小規模河川の災害発生前の事前対策が必要 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １番 質問議員氏名 伊 東  尚 毅 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．教育行政について 
執 行 部 

質問要点   ア  長沢小学校児童減少対策について 

通告主題 ２．観光行政について 

執 行 部 質問要点   ア  ＵＦＯラインでの道路利用者に向けた安全安心な  

道路整備について  
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．企業誘致 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  都市計画法及び都市再生特別措置法の改正について 

  イ  現状と課題について 

  ウ  今後の取り組みについて 

通告主題 ２．「危険な空き家」の対策 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  特定空き家について 

通告主題 ３．鎌田井筋の治水対策 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  国への要望について 

  イ  土佐市・日高村との連携について 

  ウ  仁淀川流域治水協議会について 

通告主題 ４．入札制度 

副 町 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  入札の中止・再入札について 

  イ  総合評価方式による入札について 

  ウ  指令前着工について 

  エ  一般競争入札の参加資格（令和元年９月一般質問の 

その後）について  
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一般質問通告書 

 

議席番号 ８番 質問議員氏名 市 川  賢 仁 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢 

町  長 
質問要点   ア  いの町の課題解決に向けての取り組み 

  イ  職員定数について 

  ウ  新型コロナウイルス感染症対策について 

 

 

 

 


